

Die Geschichte der Band

Seit der Gründung 1982 sind wir laufend in Bewegung. Die Anzahl der Spieler hat sich bis heute gehalten und wir haben immer noch bei jedem Auftritt viel Fun.

| | |
|----------------------|---|
| Die Gründung | Als Faschnachtsgruppe "Calüpsos Fäger" 1982 gegründet |
| Die Neugestaltung | Zur Calypsos Steelband 1984 mit Einbezug der Pan |
| Unsere Musik | Brasil, Raggae bis Klassik |
| Die Spieler | 12 aktive Damen und Herren |
| Unser Motto | Viel Fun bei jedem Auftritt |
| Musikalischer Leiter | Adi Hospenthal |
| Technischer Leiter | Adi Hospenthal |
| Auftritte | In der ganzen Schweiz bis nach Italien und Deutschland |
| Probe | Jeden Montag ab 19:45 Uhr in Stans |
| Instrumentierung | 3 Tenors 1 Double Second 3 Single Second 1 Double Guitar 1 Triple Cello 1 Six Bass Schlagzeug und diverse Percussionsinstrument |

Steckbrief der Steelband

Planen Sie einen speziellen Anlass und fehlt Ihnen noch die zündende Idee, um Ihre Feier aufzulockern? Wollen Sie Ihrem Fest einen poppigen Touch verleihen? Haben Sie schon einmal an karibische Klänge gedacht, Sonne, Meer, Cuba Libre, Sandstrand, heisse Rhythmen? Dazu brauchen Sie nicht in die Karibik zu reisen – die Steelband Calypsos aus Stans entführt Sie gerne an Ihrem Anlass auf eine Traumreise.

Die Calypsos in der Presse

Link auf einen [Presseartikel](#) von 1987.